

Semana TV

Semana Play

Economía

Impresa

Nación

**Política** 

Galerías

Especiales

Más √

Home > Inversionistas > Artículo

## **BVC**

## BVC y **Ecopetrol** amanecieron este viernes entre la volatilidad y los desplomes

No obstante, los indicadores en este mercado siguen luchando por mantenerse a flote,

Redacción Semana 21 de julio de 2023











La Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol perdieron nuevamente el rumbo este viernes -21 de julio- tras comenzar la última sesión de esta semana en medio de fuertes desplomes en sus indicadores. | Foto: GUILLERMO TORRES REINA

La Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol perdieron nuevamente el rumbo este viernes -21 de julio- tras comenzar la última sesión de esta semana en medio de fuertes desplomes en sus indicadores, debido al estrês e incertidumbre que ronda entre los inversionistas tras los resultados económicos que se han revelado en los últimos días, los cuales dan cuenta de que si bien las cosas andan por buen camino, todavía hay riesgos latentes que se podrían traducir en nuevos repuntes de las tasas de interés y una inflación elevada persistente,



Contexto: Retención en la fuente 2023; ¿cómo calcularla según los ingresos?

De acuerdo con los reportes de arranque para esta oportunidad, el índice MSCI Colcap se ubica

## Encuentra aquí lo último en Semana

Elección de Iván Name: la derrota que sacó corriendo a Luis Fernando Velasco del Congreso

Redacción Semana

👄 Las grandes diferencias entre la Colombia descrita por Gustavo Petro y la que puso de presente la senadora María Fernanda Cabal

por ahora en 1.173,93 unidades, creciendo de esta forma un 0,02 % respecto a las 1.173 que marcan la referencia. Este indicador arrancó con fuertes repuntes que lo llevaron a máximos de 1.175 unidades, para luego caer con fuerza 1.173,16; dejando claro que la volatilidad sigue presente, al igual que la aversión al riesgo entre los inversionistas, quienes siguen de cerca todo lo que pasa con esta plaza bursátil.



La Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol perdieron nuevamente el rumbo este viernes -21 de julio- tras comenzar la última sesión de esta semana en medio de fuertes desplomes en sus indicadores. I Foto: B V C

Con esto no se percibe con claridad en este momento si se podrá mantener o no el buen paso con el que cerró este mercado el pasado miércoles, cuando el Colcap acabó en 1.173,75 unidades, creciendo de esta forma un 0,34 % respecto a las 1,169 que marcaron la referencia durante el día. Si bien esta ha sido una semana de buenos resultados para esta plaza de inversiones, todavía persiste la prevención entre los operadores, puesto que la economía mundial no se recupera del todo y en Colombia todavía hay factores que generan temor respecto a lo que se vendrá durante las próximas semanas.

La noticia del día corre por cuenta de las recientes declaraciones de la secretaria estadounidense del Tesoro, Janet Yellen, quien manifestó que Estados Unidos quiere incluir a economías emergentes como Vietnam en sus intercambios comerciales privilegiados, El "friend-shoring" no está reservado para los aliados de larga data, declaró Yellen durante un discurso en Hanói, aludiendo a la filosofía de Washington de dar prioridad a los intercambios entre países próximos o aliados.



No hay que olvidar que la economía mundial se vio sacudida en los últimos años por rupturas en la cadena de suministro y las grandes potencias occidentales buscan diversificar sus socios para ser menos dependientes de China y Rusia. I Foto: B V C

No hay que olvidar que la economía mundial se vio sacudida en los últimos años por rupturas en la cadena de suministro y las grandes potencias occidentales buscan diversificar sus socios para ser menos dependientes de China y Rusia, consideradas como potenciales rivales sistémicos. No

Redacción Semana

Robo a diplomático holandés en el Parque de la 93; esto es lo que se sabe del hurto y de la presunta delincuente

Redacción Semana

c=> Científicos hacen un descubrimiento que cambiaría todo lo que se creía saber sobre el universo y su origen

Redacción Semana

Jonas Vingegaard no se quedó en silencio y lanzó fuerte crítica hacia Tadej Pogacar

Redacción Semana

obstante, Washington ha multiplicado sus gestos para acercarse a Vietnam, adonde viajaron en los dos últimos años la vicepresidenta Kamala Harris y el secretario de Estado, Antony Blinken,



**Contexto:** Dólar en casas de cambio; en dos ciudades ya se vende por debajo de 4,000 pesos

Ahora bien, revisando las otras tres grandes referencias de la BVC, hay que decir que si bien todas están en terreno positivo en este momento, también han experimentado fuertes retrocesos en sus primeros movimientos. Por ahora, el Coleqty gana un 0,03 % hasta las 820,95 unidades y el Colir progresa un 0,03 % igualmente, pero llega a 768,82 unidades; mientras que el Colsc se mantiene estable (0,0 %) en 856,04 unidades. En lo que respecta a los mercados de renta fija, estos muestran crecimientos moderados, luego de una jornada anterior para olvidar.



Por ahora la atención del mercado local se centra en el Marco Fiscal de Mediano Plazo, ya que este documento, que para muchos sueña enredado y bastante técnico, plantea el futuro de los colombianos en materia de presupuesto. El pasado 7 de julio fue publicado oficialmente el documento, que establece concretamente el escenario fiscal y económico del país y también hace proyecciones de la política fiscal a 10 años.

Dicho documento aborda aspectos como las finanzas públicas, las deudas que tiene el país, el comportamiento de la economía y hasta de algunas divisas. Ese documento, que está dividido en cuatro secciones, muestra algunas cifras importantes para el país. En este se define cuánto puede gastar el país, cuánto puede asumir con una deuda y cuánto es lo que debería recaudar por impuestos.



Otra empresa que muestra repuntes en este momento, pero no escapa a la volatilidad es **Ecopetrol**, cuyas acciones avanzan un 0,5 % por ahora y alcanzan un precio por unidad accionaria de 2,192 pesos, luego de tocar máximos de 2,209 pesos en el arranque, pese a no ser la más negociada del mercado, Estos movimientos se deben en gran medida a los precios del petróleo, terminaron ligeramente al alza el jueves en un mercado sin convicción, impulsado, sin embargo, por la escalada del conflicto entre Rusia y Ucrania,



**Contexto:** GPA pide más información para analizar propuesta de Gilinski por el 51 % del Éxito

El precio del barril de Brent del mar del Norte para entrega en septiembre ganó 0,22 % a 79,64 dólares en Londres. En tanto, el West Texas Intermediate (WTI) para agosto ganó 0,37 % a 75,63 dólares en Nueva York,



Los mayores desplomes son únicamente para preferencial Bancolombia (-0,27 %) y Bancolombia (-0,15 %). / Foto: B V C

Por último, pasando lista a otras firmas que cotizan en la Bolsa de Valores de Colombia, se puede decir que el grupo de las más valorizadas está compuesto por Ecopetrol (0,5 %), <u>Grupo Sura (0,49 %)</u>, <u>Icolcap (0,08 %) y Grupo Argos (0,05 %); mientras que los mayores desplomes son únicamente para preferencial Bancolombia (-0,27 %) y Bancolombia (-0,15 %).</u>

\*Con información de AFP.



## **Noticias Destacadas**

Inversionistas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política











Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol cerraron dispares este 19 de julio tras la caída del petróleo in ternacional

Redacción Semana



BVC y la acción de Ecopetrol siguen creciendo y este miércoles amanecieron en verde

Redacción Semana



Octava jornada consecutiva de alzas en Wall Street

Precio del dólar hoy en México; así cotiza la divisa este miércoles 19 de julio

🕵 | Redacción Semana